
Protokoll Fachschaftsratsitzung 13.12.2018

Anwesend:

Patrick, Tim, Annika, Dion, Marie, Marius, Jule, Lisa, Alex

Gäste:

Jens, Johanna

Nicht Anwesend (entschuldigt):

Tim Müller, Philipp, Jona, Jan

Top 1: Begrüßung und Abstimmung über Tagesordnung

Einstimmig Angenommen

Top 2: Berichte

→ Auswertung der Weihnachtsfeier

– Feedback: Mehr Mehrfachsteckdosen, tolles Buffet, einzelne Gruppen mittels 

Spielen aufbrechen, Tombola, auf Spendenstrumpf aufmerksam machen

→ Allgemeine Hochschulberichte

– Tim berichtet vom Fachschaftsrat:

– Fachschaftshappening zum besseren Vernetzen im Januar.

– Entscheidung über Teilnahme wird aufgrund zu weniger Infos vertagt.

– Fachschaften werden dazu angehalten ihre Satzungen zu überprüfen.

– Der Fachschaftsrat weist uns darauf hin, dass das Ernennen (und nicht wäh-

len) des Kassenwarts zu Problemen führen kann. 

– Dion hakt nach.

– Positionierung Er-Lebt Gemeinde

– Positionierung soll von uns ausgearbeitet werden und dann beim nächs-

ten Fachschaftsratstreffen abgestimmt werden. 

– Ersti-Faht

– Resumee letzte Ersti-Fahrt: positiv

– Für nächste Fahrt: AK am 19.12.18

– Veranschlagt: 4000€



– Green-Office

– Fachschaftsräume

– Die Kellerräume der Bürgerstraße stehen ab 15.01. zur Verfügung, wir 

nehmen an der Begehung teil und schließen uns evtl. mit der Fach-

schaftsvertretung katholische Religion.

– Finanzen

– Projekttopf „Fachschaften“: Gelder aus diesem Topf sollen für Soziales, 

Kulturelles und Bildung ausgegeben werden. 

– Sponsoring (Pro/Contra/Förderverein?/Leitfaden)

– Wurde vertagt.

– Stimmungsbild innerhalb der Fachschaft: Wir drängen auf einen AK zum 

Ausarbeiten von Leitlinien. 

– Marie berichtet von Streikteam:

– Beschwerdekaffee im Atrium zusammen mit anderen Fachschaften im Janu-

ar + evtl. nochmal in der BS. Wird unter Spesenkosten abgerechnet

– An den O-Tagen Präsenz zeigen: Anlaufstelle an der BS, mit Beschwerdefor-

mularen durch die Seminare gehen.

– Der Vorsitzt trifft sich mit Bernsdorf, Bermes und Wildemann

– Frage an Universitätsleitung: NC sinnvoll oder nicht?

– Lehrbeauftragte durch Studi-Geld?

– Eher schwierig, kann auch nach hinten losgehen.

– Anonymes Feedback von Dozierenden?

– Ebenfalls schwierig, da wir niemanden in Schwierigkeiten bringen wollen.

– Dozenten können auf uns zukommen, aber wir fragen sie nicht.

– Tim Berichtet von Sopädsitzung

– Sammelklagen nicht möglich, Musterfeststellungsklagen wären möglich

– Bei Rechtsfragen, können sich Studis an den AstA wenden.

– Klipsauszüge mit ECTS-Punkten: funktioniert, es gibt auch Material dazu, es 

gab nur leider wenig Rückmeldung.

Top 3: Anschaffunsgberichte

– Besteck vom Kigoma, 40 Messer/Gabel/Löffel für 60€

– Teller von Tims Eltern



Top 4: Kassensturz

– Weihnachtsfeier kosten: 80€

– Bankkonto: 888,98€

– Barkasse: 48,39

– Gesamt: 937,37€

Top 5: Beschlüsse

– Teilnehmer für AK-Ersti-Fahrt:

– Es stellen sich zur Wahl: Tim Schroll, Lisa Freiberger

– Einstimmig angenommen

– Zur Abstimmung steht das Anstreben der Gründung eines Arbeitskreises innerhalb 

der Fachschaftsvertretung zum Ausarbeiten eines Leitfadens zum Umgang mit 

Sponsoren.

– Es stellen sich zur Wahl: Patrick

– Angenommen mit zwei Enthaltungen

– Abstimmung über die Anschaffung von Besteck für die Fachschaft. 

– Einstimmig Angenommen

Top 6: Ersti-Woche SS2019

– Dion meldet uns an. 

– Annika und Lisa W. kümmern sich um Aktualisierung des Readers

Top 7: Nächste studentische Vollversammlung 23.01.2018 12uhr

– Annika wird als stellv. Vorsitzende zurücktreten, auch Alex denkt über einen Rück-

zug nach. 

– Alex bittet um möglichst große Anwesenheit bei der nächsten Vollversammlung, um

die Fotos für die Pinnwand machen zu können. 

– Vorstand kümmert sich um Organisation

– Abstimmung über Vollversammlung:

– Antrag über eine Vollversammlung der Fachschaft Philosophie am 23.01.2019 

– Einstimmig Angenommen



Top 8: Sonstiges

– nichts


